



**SOUL OF TANZANIA**  
EXTRAORDINARY JOURNEYS



**VIAJE DE LOS ÑUS**

7 días / 6 noches



## VIAJE DE LOS ÑUS

7 días / 6 noches

1. Lake Manyara National Park or Tarangire National Park
2. Ngorongoro Crater
3. Serengeti National Park (Central)
4. Serengeti National Park (South, West or North)



Esta es una tour especial que permite que usted concentre más tiempo en el Serengeti, para seguir el espectáculo de la Grande Migración. Usted podrá pasar por lo menos 4 noches en el Parque, normalmente dos noches en la área Central (con más concentración de los grandes felinos) y las otras dos donde la Migración estará (Sud, Norte o Oeste).

Hemos concebido esta tour particular para que usted pueda terminar su safari en la posición más remota del Serengeti, y después para su próximo destino (Arusha o Zanzibar por ejemplo). Sin embargo, si usted no volar, dibujaremos nuevamente su tour para que lo pueda hacer por tierra y ahorrar el precio del vuelo.

DÍA  
01LAKE MANYARA / TARANGIRE  
NATIONAL PARK

Existe la posibilidad de añadir un día extra a su tour, para visitar ambos parques.

Nuestro guía le recogerá en el aeropuerto / alojamiento y le llevará al Parque Nacional del Lago Manyara o al Parque Nacional de Tarangire (recomendado de junio a octubre).

El Parque Nacional de Tarangire es famoso por su diversidad paisajística, con nueve zonas de vegetación distintas. En el paisaje abundan los antiguos baobas, que hacen que uno se sienta menospreciado cuando se aloja junto a ellos. Y el río está lleno de vida salvaje, ¡lo que te permitirá avistar a los 5 Grandes! Es también en Tarangire donde se encuentra la mayor concentración de elefantes de todo el país. Tendrás la oportunidad de observar sus comportamientos y las interacciones entre familias.

El Parque Nacional del Lago Manyara es realmente impresionante, con su frondoso bosque de acacias, higueras gigantes y árboles de caoba. Aquí se puede encontrar abundante vida salvaje, como jirafas, elefantes, impalas y un gran número de búfalos. El lago es también el hábitat de muchos hipopótamos. Las características más distintivas de este parque nacional son los leones trepadores de árboles, los flamencos en la orilla del lago, así como el cálao terrestre y el águila crestada.

Por la tarde, traslado al campamento para la cena.

DIA  
02

## NGORONGORO CRATER

**Si usted preferir no volar desde el Serengeti hasta el final de su tour, puede decidir dejar Ngorongoro para el final y hacer la tour por tierra**

Las opciones de alojamiento para Ngorongoro son fuera de Área de Conservación de Ngorongoro. Sin embargo, hay más opciones espectaculares en el interior del parque y esos son lo que más recomendamos.

La Cratera de Ngorongoro es considerada una de las maravillas Naturales del Mundo. La cratera se extiende para más de 102 millas cuadradas y tiene sus paredes con más de 2000 metros de altura, creando una arca virtual de Noé y habitando casi todas las especies de animales salvajes que son indígenas de la África Oriental. Es uno de los lugares más raros del continente donde se puede mirar el rinoceronte negro. Aquí se puede ver la mayor concentración de vida salvaje del continente. La cratera tiene un río, varios pantanos, un lago de soda con la mayor concentración de flamings, un bosque y llanos abiertos. Es también famoso por los elefantes más grandes del mundo con grandes narvales. Esto es a causa del suelo volcánico y sus hierbas. La Cratera Ngorongoro es una verdadera Maravilla del Mundo.

Empezaremos temprano en el día con un transfer desde la región de Manyara para la Área de Conservación de Ngorongoro, y bajar hasta el suelo de la cratera para una mañana increíble en uno de los lugares más espectaculares del Mundo. Después del paseo, hay tiempo para un almuerzo picnic al lado del lago de hipopótamos. Después del almuerzo, usted va a tener una fantástica tarde de paseo y subirá la cratera e realizará el transfer para su alojamiento.

DIA  
03SERENGETI NATIONAL PARK  
(CENTRAL)

**Después de un largo pero espectacular viaje, usted llegará para un paseo increíble por la tarde.**

Hay alojamientos para todos los presupuestos e estilos en el Serengeti.

Después de uno desayuno temprano, partida en dirección al parque más famoso del mundo, el Serengeti. La conducción, mientras larga, es espectacular. Conducirá hasta el topo de las tierras altas, haciendo una parada rápido al borde para las vistas sobre la cratera Ngorongoro. Este es un momento inolvidable para todos lo que vean por la primera vez. Seguindo para el Serengeti, usted va a ver lo que significa el nombre, en la lengua local significa, "llanos infinitos". El parque tiene 6900 millas cuadradas (18,000 km) y además, los llanos se perderán hasta el horizonte y desafiarán sus sentidos y la percepción de las distancias. Es casa de la Grande Migración y hasta 2 millones de ñus, cientos de miles de zebras y todos los tipos de antílopes incluyendo muchas impalas y gazelas Thomson's. Hablando sobre los grandes felinos, este es el lugar para mirar leones, guepardos, leopardos, hienas, con muchas escenas de televisión con cruces famosos del río que han sido filmadas en este parque. Animales más pequeños como zorros, mangostas, tejones de miel, chacales, monos, babuinos, rock hyrax y liebres africanas, juntos con más de 500 especies de aves, también habitan este parque..

DIA  
04

## SERENGETI NATIONAL PARK (CENTRAL)

**Tour extra recomendada: el magnífico de vuelo de globo de aire caliente sobre los llanos del Serengeti..**

Recomendamos dormir en el mismo alojamiento de la noche anterior..

Día entero en el Serengeti National Park. Somos flexibles con sus preferencias y este día será organizado de acuerdo con sus deseos. En todos los días del safari, su guía hablará con usted sobre las mejores horas para usted, incluyendo la hora de los paseos y hora de despertar. Por ejemplo, en este día, usted podrá hacer un paseo por la mañana, volver al campo para relajar y almorzar y terminar con un paseo por la tarde, o entonces un día entero de paseo con almuerzo en picnic.

DIAS  
05.06

## SERENGETI NATIONAL PARK

FOLLOWING THE GREAT MIGRATION

Dependiendo de la altura del año, estos días serán para visitar otras áreas del parque (Sud, Norte u Oeste)  
If you prefer, we can book you a flight between the two areas of the Serengeti so you have the experience of flying over the park and reduce the transfer time

Si preferir, nosotros podemos marcar un vuelo entre las áreas del Serengeti y podrá ter la experiencia de volar entre parques y reducir el tiempo de transferencia..

En estos dos días increíbles, usted conducirá por los llanos del Serengeti siguiendo la Gran Migración. Las áreas que visitará van a depender de la altura del año y podrá estar tan a Norte junto a la frontera con Kenya, o podrá estar en el Sud (Ndutu Area) o en la área oriental del parque.

DIA

07

## VOLAR FUERA DEL SERENGETI

**Si preferir, podrá hacer este día sin volar del Serengeti. Nosotros solo redibujaremos el itinerario para que se deje Ngorongoro para el final y todo el viaje sea hecho en 4WD..**

En este día te sugerimos levantarte muy temprano y, después de un desayuno tonificante, hacer un safari matutino (cuando los animales están más activos) y ver uno de los mejores amaneceres que hayas presenciado, una de las experiencias más hermosas que puede tener. . Aprovecharemos este safari para dirigirnos a la pista de aterrizaje de vuestro vuelo de regreso. Como alternativa a este safari matutino, puedes optar por quedarte en el campamento para relajarte un poco.



OPCIONAL  
**DÍA**

## EXPERIMENTO CULTURAL

Con un itinerario que incluye visitas culturales a aldeas locales, su experiencia de safari será más rica y la comunidad local también va a ganar con el turismo del país.

Para una experiencia más genuina, recomendamos añadir un día para visitar el Lago Eyasi, para poder visitar la increíble tribo Hadzabe tribe en la mañana siguiente. Esta es una de las tribos nómadas de África y puede tener una experiencia única con los miembros de la aldea en sus actividades de rutina. Como alternativa, puede terminar su safari en Arusha y, en el día siguiente, visitar la tradicional Maasai Village., donde puede ser guiado por un Jefe Maasai, que explicará sus hábitos, como viven, sus técnicas de cocina, sus canciones y danzas. Tendrá también la oportunidad de ver las mujeres de la aldea con sus danzas tradicionales. Ambas las experiencias posibilitan grandes oportunidades de fotos.



## INCLUSIONES / EXCLUSIONES

### INCLUÍDO EN ESTE PACK

- Todas las tajas de los Parques (incluyendo el servicio de la Ngorongoro Crater)
- 4WD vehículo con sobrotecho elevable, kilometros sin limite y guía
- Gemelos de alta Gama
- Alojamientos Full Board en su safari
- Agua sin limite
- Flying Doctors Emergency Evacuation seguro

### NO INCLUÍDO EN ESTE PACK

- Puntas para el guía (recomendado \$20 USD per persona por dia)
- Comidas fuera del safari (si no acordadas antes)
- VISA para Tanzania
- Vuelos internacionales y sus tajas